

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN DAN KAPITALISASI  
PASAR SEBELUM DAN SESUDAH PERUBAHAN  
KOMPOSISI (*SCREENING*) SAHAM SYARIAH**  
(Studi Empiris pada Index Saham Syariah Indonesia Tahun 2011-2013)

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sbegai salah satu syarat untuk mencapai  
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII

Oleh:

Nama: Annisa

No. Mahasiswa: 15312477



**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
YOGYAKARTA  
2019**

### PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan diterbitkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 10 Mei 2019

Penulis,



(Annisa)

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN DAN KAPITALISASI  
PASAR SEBELUM DAN SESUDAH PERUBAHAN  
KOMPOSISI (SCREENING) SAHAM SYARIAH  
(Studi Empiris pada Index Saham Syariah Indonesia Tahun 2011-2013)**

SKRIPSI

Diajukan Oleh:

Nama: Annisa

No. Mahasiswa: 15312477

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal 23/05/2019

Dosen Pembimbing

Rifqi Muhammed S.E., M.Sc., SAS.

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI**

SKRIPSI BERJUDUL

ANALISIS PERBEDAAN KINERJA KEUANGAN DAN KAPITALISASI PASAR  
SEBELUM DAN SESUDAH PERUBAHAN KOMPOSISI (SCREENING) SAHAM  
SYARIAH

Disusun Oleh : ANNISA

Nomor Mahasiswa : 15312477

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Kamis, tanggal: 20 Juni 2019

Penguji/Pembimbing Skripsi : Rifqi Muhammad, SE., SH.,M.Sc, SAS

Penguji : Yunan Najamuddin, Drs., MBA.

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi

Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

## MOTTO

***“...Sesungguhnya sesudah ada kesulitan itu ada kemudahan, maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan yang lain) dan ingat kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap....”***

(Q.S. Al Insiroh : 6—8)

***“Hai orang-orang mu'min, jika kamu menolong (agama) Allah, niscaya Dia akan menolongmu dan meneguhkan kedudukanmu.”***

(Q.S. Muhammad : 7)

***“Jika kamu tidak sanggup menahan lelahnya belajar maka kamu harus sanggup menahan perihnya kebodohan”***

(Imam Syafi'i)

***“Barang siapa yang keluar rumah untuk belajar satu bab dari ilmu pengetahuan, maka ia telah berjalan fisabilillah sampai ia kembali ke rumahnya”***

(HR Tirmidzi dan Anas r.a)

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah*, skripsi ini saya persembahkan untuk:

Bapak dan Ibu tercinta,

**Syamsul Maarif** dan **Turini** yang tidak henti-hentinya memberikan rasa kasih sayang dan segala doa sehingga skripsi ini bisa selesai dan lulus sesuai harapan. Semoga dengan skripsi ini menjadi harapan baru di masa depan.

Kakak yang saya sayangi,

**Khairul Fahmi**

Terima kasih selalu menjadi contoh yang teladan untuk adiknya

Keluarga serta sahabat-sahabat saya yang selalu memberikan inspirasi, motivasi dan doa untuk menjadi pribadi yang lebih baik

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat limpahan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian. Shalawat serta salam tak lupa penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabat dan pengikut beliau hingga akhir zaman yang telah membawa dan menyebarkan ajaran Islam sebagai rahmatan lil'alamin. Penelitian berjudul "*Analisis Kinerja Keuangan Dan Kapitalisasi Pasar Sebelum Dan Sesudah Perubahan Komposisi (Screening) Saham Syariah (Studi empiris pada Index Saham Syariah Indonesia Tahun 2011-2013)*" disusun untuk memenuhi tugas akhir atau skripsi sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan Program Sarjana (S1) pada Program Studi Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Proses dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari dukungan semua pihak oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. **Allah SWT**, yang selalu memberikan kemudahan dan kelancaran dalam setiap langkah kehidupan sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan lancar. *Laa haula wa laa quwwata illa billah.*

2. **Nabi Muhammad SAW**, yang telah memberikan syafaatnya kepada penulis dan menjadi suri tauladan di muka bumi untuk membimbing umatnya dari zaman jahiliyah menuju zaman yang terang benderan saat ini.
3. Bapak **Syamsul Maarif** dan Ibu **Turini**, sebagai orangtua penulis yang selalu bekerja keras, sabar, doa dan dukungan pendidikan yang luar biasa hingga selesainya skripsi ini.
4. Bapak **Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D.**, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah mendukung penyelesaian studi.
5. Bapak **Mahmudi, Dr., S.E., M.Si., Ak.**, selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Islam Indonesia periode yang telah mendukung penyelesaian studi.
6. Bapak **Rifqi Muhammad S.E., M.Sc., Ph.D**, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu membimbing dan memberikan saran yang terbaik dalam proses menyelesaikan skripsi.
7. **Khairul Fahmi**, kakak saya yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan doa untuk saya dalam menyelesaikan proses penyelesaian studi.
8. **Destya Winda Kholifah, Ayu Nailil Kiromah, Intan Oktaria dan Viola Argi Candra Dewi**, sahabat-sahabat saya yang selalu menjadi sumber inspirasi dan kebahagiaan penulis selama proses menyelesaikan studi. Terima kasih atas dukungan, doa, saran selama ini semoga kita bisa mencapai tujuan hidup di masa depan.
9. **Fara, Haifa, Feggy, Linda, Iswari, Mees**, sahabat-sahabat saya dari zaman SMP sampai sekarang yang selalu jadi sumber inspirasi, kebahagiaan, dan



semangat saya selama proses menyelesaikan studi. Terima kasih atas dukungan, doa, saran selama ini semoga kita bisa mencapai tujuan hidup di masa depan.

10. Keluarga besar **IESC FE UII**, periode 2016/2017 dan periode 2017/2018 yang telah mengajarkan penulis arti kerjasama tim dan pengalaman organisasi. Serta Kakak angkatan 2013 dan 2014 yang telah membimbing dan mengayomi dalam memberikan ilmu dan pengalaman.
11. Keluarga besar **HMI FE UII**, yang telah membimbing dan mengayomi dalam memberikan ilmu dan pengalaman dari awal studi di Universitas Islam Indonesia sampai saat ini.
12. **Adinda Lia Analia dan Chellvia Permatasari**, sahabat seperjuangan dalam penyelesaian studi dan skripsi di Sekber tercinta yang juga telah menjadi sumber inspirasi dan motivasi penulis, terima kasih telah berbagi cerita, ilmu dan pengalaman.
13. **Ahmad Maslahatul Furqan**, teman KKN saya yang juga telah menjadi sumber inspirasi dan motivasi penulis. Terima kasih telah berbagi cerita, ilmu, pengalaman dan sudah berbaik hati membantu saya dalam menyelesaikan skripsi.
14. **Arini Hardianti Safitri M.K**, sahabat saya yang baik hati meminjamkan kosannya selama saya mengerjakan skripsi.
15. **Luthfi, Amda, Febri, Tyas dan Dani**, yang telah mengajarkan saya banyak kesabaran, keikhlasan dan pantang menyerah.

16. Keluarga **KKN 58 Unit 45**, Dusun Glagah Ombo, Selo, Boyolali. Keluarga **Ibu Sri** dan temen-temen seperjuangan **Ersita, Agil, Dinda, Sigit, Alpee dan Gigh**. Terima kasih telah mengajarkan banyak pelajaran hidup tentang arti keluarga, kerjasama, dan kesederhanaan.
17. Seluruh dosen dan karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah membantu dalam penyelesaian studi.
18. Seluruh keluarga, sahabat dan teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuan dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca untuk dapat diperbaiki dalam penelitian selanjutnya. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih atas dukungan dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat bagi pembaca.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Yogyakarta,  
Penulis

Annisa